

❑ CYCLOS DES MONÉDIÈRES

Objectifs atteints pour les Cyclos

Lors de leur assemblée générale qui s'est tenue à la Tourette, les Cyclotouristes des Monédières ont dressé le bilan des activités et évoqué leurs projets après avoir rendu hommage à Jean-Pierre Lontrade.

Le président Gérard Laudy, en ouvrant l'assemblée générale a tenu à rendre hommage à Jean-Pierre Lontrade disparu cette année rappelant son implication dans la vie du club et ses valeurs humaines. Jean-Pierre Lontrade avait notamment occupé le poste de trésorier durant plusieurs années.

Avec un effectif stable de 40 adhérents, les objectifs définis pour cette année 2018 ont été atteints : à savoir attirer de nouveaux adeptes du vélo, renouveler les pratiques, rajeunir le club et le féminiser.

Les cyclos Ussellois ont participé cette année encore à de nombreuses sorties inscrites au calendrier national de la Fédération Française de Vélo : concentration de Pentecôte à Castelnaudary, Brevet Cyclo-Montagnard au départ d'Annecy, semaine fédérale à Epinal, séjours en Espagne et Italie, séjours du club demi-siècle en Ardèche et dans les Vosges.

[Un investissement local

Le club a été également présent à plusieurs randonnées organisées par les clubs voisins des ligues de Nouvelle Aquitaine et Auvergne-Rhône Alpes.

La 28^e randonnée " Genêts et Bruyères ", au départ d'Ussel inscrite au calendrier national de la FFV a remporté un vif succès avec la présence de 246 participants dont 83 membres de l'Amicale Nationale des Cyclos Cardiaques en séjour à Égyrande. Au cours de la réunion, Georges Longy, Vice-Président



Le bureau du cyclo club a fait le bilan de l'année écoulée et évoquait les actions à venir.

Photo DR

de l'Amicale a présenté les buts de cette structure qui vise au cours de randonnées à échanger avec les clubs sur les conduites à tenir et la prévention en cas de risques cardiaques. Une convention va être signée avec le Club des Monédières.

Le CTM s'est également investi à l'occasion de manifestations locales comme la Maxi-Verte, le Forum des Associations et va participer au Téléthon début décembre.

[Une année riche de projets

Le séjour Club proposé en septembre en Touraine a réuni 16 membres qui ont pu rouler à travers les vignobles tout en ap-

prochant les châteaux de Loire.

Cette assemblée générale fut aussi l'occasion d'évoquer de nouveaux projets comme la reconduction des sorties décentralisées. Le club sera représenté à Périgueux pour la concentration nationale de Pâques, à la semaine fédérale de Cognac, à la concentration féminine d'Agen. Les grimpeurs participeront à un Brevet Cyclo-Montagnard et escaladeront le Puy de Dôme en juin. Un séjour Club sera proposé au Centre FFV d'Aubusson d'Auvergne dans le Forez.

Le site Internet renouvelé cette année et mis à jour régulièrement a été visité plus de 2 300 fois.

Présent au cours de cette assemblée, Christophe Arfeuillère (maire d'Ussel et vice-président du conseil départemental) accompagné de Sandra Délibit (adjointe en charge de sports)

a tenu à souligner la vitalité du club qui va fêter ses 70 années d'existence en 2020, club sillonnant les routes de l'hexagone avec le maillot d'Ussel contribuant ainsi à faire connaître la haute Corrèze et a remercié les membres pour leur implication aux manifestations locales.

Le bureau a été reconduit. Daniel Joly étant nommé responsable sécurité et Bernard Tvaillon rejoignant le conseil d'administration.

Président : Gérard Laudy ; vice-présidents : Michelle Braz (circuits, demande de subventions) et Jean-Pierre Valetoux (communication : presse et site Internet) ; Trésorière : Agnès Laurent ; Secrétaire : Nicole Défradas

Pour tout renseignement : Tel : 06 ; 60.34.66.34 ou 06.87.37.23.45

Site Internet : <https://cmonedières.wicite.fr>